

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 21. März 2018

Ladesäulen für Elektroautos auch in Mainhausen

Vereinbarung mit Energieversorgung Offenbach geschlossen

Voraussichtlich ab Mai 2018 wird das Laden von Elektroautos auch in Mainhausen möglich sein. Die Energieversorgung Offenbach (EVO) wird an je einem Standort in Zellhausen und Mainflingen eine 22 KW-Ladesäule für Elektroautos installieren.

Die Gemeinde hat dazu inzwischen einen Vertrag mit der EVO abgeschlossen und 2 Flächen dafür zur Verfügung gestellt. Eine Ladesäule wird auf dem Parkplatz des Bürgerhauses Mainflingen in der Brüder-Grimm-Straße und eine weitere in der Rheinstraße in Zellhausen direkt vor dem Rathaus / Bürgerhaus installiert werden. Die Anmeldung und das Aufladen werden sehr einfach mit einer Smartphone-App möglich sein.

„Wir begrüßen es, dass wir auch in Mainhausen gemeinsam mit der Energieversorgung Offenbach einen Beitrag zum Ausbau der Infrastruktur für Elektrofahrzeuge leisten können und freuen uns besonders, dass die EVO den Strom dazu zunächst kostenfrei zur Verfügung stellen wird“ so Bürgermeisterin Ruth Disser.